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今回の PTA 広報だより No.4 は、施設委員会

からの活動報告です。 

 

期末テスト最終日、11 月 29 日（水）のお昼過ぎに花壇の花

の苗の植替えを実施しました。 

風が強かったので少し寒かったですが良いお天気の中、整美

委員の生徒達と先生方、用務員さん、施設委員、お手伝いの

保護者の方で北門、正門付近と本館・西館南側の花壇に 400

株の苗を植え、水やりをしました。 

       PTA 広報だより 

花壇の苗の植替え作業を行いました 



 

 

生徒達は花の配置や色のバラ

ンスを考え 1 つ 1 つ丁寧に植

替えをしていました。 
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新しく植えた苗はまだ弱々しい感じもしましたが、これから

生徒達が水やり等のお世話をして元気に育ち、人々の心を和

ませてくれる事と思います。 

 

皆さん、ありがとうございました。  

編集後記 

たくさんの色とりどりの花々に心が癒されますね。寒い季節にパッと明るい気持ちになりまし

た。PTA の施設委員と先生方、委員の生徒達、ボランティアの方々で作業していただきまし

た。何気なく植えられているお花も地域の方々がボランティアでされていたり、維持されたり

と見えないところで頑張っている事を忘れてはいけないですね。皆さんお疲れさまでした。そ

してありがとうございました。 

PTA の役員も委員会も言わばボランティア活動ですが、皆忙しい中、子供達の学校生活の充実

と安心の場となるよう努力しています。活動は、保護者の負担が少なくなるよう年々縮小して

いるように感じます。広報だよりを読んでいただいて、その活動と学校での様子が伝わり PTA

活動にも興味を持っていただけたら幸いです。 

 

PTA広報委員会 

 

 


